
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de analizar y buscar pronta
solución a la situación que afecta a los médicos pediatras en toda la provincia, para que
puedan percibir mejores aranceles.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Recientemente, los médicos pediatras de Santa Fe anunciaron que dejarán de atender por
obra social y prepagas a sus pacientes a partir del 15 de octubre. La medida obedece a los
bajos aranceles que los profesionales perciben desde hace años y la falta de
reconocimiento a los reclamos de la Asociación de Pediatras de Santa Fe.

"El paciente va a ser asistido, pero de manera particular. No vamos a aceptar el bono de la
obra social", confirmó el doctor Damián González, pediatra y presidente de la Asociación de
Pediatras de Santa Fe. Los profesionales cobrarán la consulta particular y emitirán una
factura para que el paciente acuda a su obra social o prepaga y le reintegren el valor. Hoy el
arancel de los médicos pediatras ronda entre los $2.000 y $3000 con un descuento que
realizan las tercerizadoras, lo que encarece el valor de los honorarios. A este factor se
deben agregar los plazos de pago que rondan los 90 días.

Se estima que un total de 140 profesionales médicos integran la Asociación de Pediatras de
Santa Fe, cuando en la región se contabilizan solo 150.

En el caso de que las obras sociales y prepagas no lleguen a un acuerdo con los médicos
pediatras el valor de las consultas rondará los $7.000, aunque el costo oscilará
dependiendo la complejidad del paciente y el arancel que fija el Colegio de Médicos de
Santa Fe. "Hoy trabajamos a pérdida con los valores de los aranceles", agregó González.

La medida no tiene relación con el cobro del honorario ético mínimo que anunciaron las
diferentes asociaciones y federaciones médicas del país. Al respecto, González aclaró que
el reclamo se centra en el bajo arancel que perciben los pediatras desde hace 20 años.

"La idea no es que eso se traslade al paciente, sino que se haga cargo la obra social que
tiene el aporte de todos sus afiliados", enumeró el presidente de la Asociación de Pediatras.
Desde la entidad observan con preocupación la escasa cantidad de personas que optan por
especializarse en pediatría. "Un médico joven nos ve a trabajar a los pediatras más grandes
y dice: "Yo no elijo esto, voy a trabajar un montón por nada, con toda la responsabilidad que
implica ser médico de un niño", sostuvo González que recalcó que cada vez hay menos
pediatras. "Si no cambian las políticas de salud, cada vez va a haber menos pediatras",
finalizó.

Es por ello, que rogamos sea atendido nuestro pedido a fin de que sea solucionada esta
cuestión que data desde hace tiempo. De igual manera no debemos olvidar que peligra lla
atención médica de cientos de bebés y niños.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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